

# デイケア通信 虹

号外

## 希望会 ゲートボール大会 優勝!!

11月7日（金）快晴。庄内緑地公園にて、第30回希望会ゲートボール大会が行われました。

朝、集合時間になってもなかなかメンバーが集まらず不安だったけど、出発ギリギリでメンバー全員揃いました。会場まではマイクロバスで行きました。

いざ始まってみると第一試合は好生館病院に勝ちました。念願の一勝をしたので次につなげることができました！二試合目の城山病院Bチームには最初の10分の展開では「この試合で負けるかな」と思いました。なぜなら相手のチームは今年の優勝チームで選手がみんな上手だったからです。しかし、相手チームのボールを二つ外に出したことで、試合の流れが変わって見事一点差で逆転勝利することができました。三試合目は京ヶ峰岡田病院、四試合目は東春病院と対戦し、順調に勝ち進んで、いよいよ決勝戦の相手は藤田こころケアセンターでした。最後の試合となるとさすがに緊張しました。みんな第一ゲートにくぐるのに苦戦しましたが、なんとかくぐることができました。そして監督の指示が的確だったのとチームワークがよかったこともあって見事優勝しました！

結果が念願の優勝だったので、祝勝会として寿司割烹「なだか」にメンバー全員で食事会に行きました。こんなに美味しい料理が食べれるんだったら、来年もV2!! V3!!!を狙いたいです。

